

# 9月のふり返り

## 6年生修学旅行 9月6～8日



○まずは最初の目的地大沼公園にて



○カヌー体験は天気にも恵まれ駒ヶ岳もバッチリ



○名物のジンギスカンに舌鼓



○トラピスチヌ修道院にて



○大黒屋旅館での楽しい夕食



○函館山の夜景に大興奮！



○五稜郭公園の箱館奉行所前にて



○旧函館区公会堂から自主見学スタート



○最後は新函館北斗駅前にて

☆クラス全員で出発し、途中で体調を崩す人もおらず、たくさんの思い出を作って、無事に帰って来られたのが何よりでした（感動の涙）

## 9月21日 PTA 早朝奉仕作業・ありがとうございました

○秋の奉仕活動へも、早朝からたくさんお集りいただきました。ありがとうございました。おかげ様で、学習発表会に向けて窓がすっきりきれいになりました。



## 9月27日 1年国語の研究授業

○1年生も「くじらぐも」の授業をがんばりました。すきな場面を紹介しあいました。



## 9月12日 5年生社会科見学（八戸市みなっ知、児童科学館）



○八戸市みなと体験学習館（みなっ知）では、防災について学習するとともに、屋上から八戸港の様子を見学することもできました。午後から見学した八戸市児童科学館では、プラネタリウムで秋の星々の学習をするだけでなく、科学体験コーナーも満喫することができました。

## 9月14日 折り返し運動スタート

## 9月20日 5年国語の研究授業



○業間の時間を使って、体育館での折り返し運動が始まりました。曜日ごとに学年を入れ替え、マラソン以外にもいろいろな運動に取り組みせていく予定です。本校の課題である、瞬発力と柔軟性を高めたいと考えています。



○講師に以前、田子中にもいらした三八教育事務所の指導主事をお迎えし、5年生の国語「たすねびと」の研究授業を行いました。5年生の皆さんは、文章から登場人物の様子を一生懸命読み取り、考えを発表していました。

## 9月21日 なかよし班活動「修学旅行報告会」



○なかよし班の6年生より、1～5年のみなさんへ、修学旅行の報告が行われました。中には、クイズを取り入れて報告する班もあり、下学年のみなさんも盛り上がっていました。特に5年生は、「早く修学旅行に行きたい！」という思いを強くしたのではないのでしょうか。

## 9月28日 田子中の先生による合唱指導

○小中連携の一環として、田子中学校の音楽の先生にお越しいただき、6年生児童に合唱指導をしていただきました。学習発表会で歌う予定の「かならずかならず」もレベルアップしたようです。本番をお楽しみに！



「〇〇の場面がすきです。なぜかという〜。」話型を学習しそれに合わせて会話を進めることができました。ただ、聞くだけでなく、友達の話や聞き際の反応の仕方なども学習しました。